

Descartan riesgos por "Blanca" en BCS

Sudcaliforniano

POR GUSTAVO ALONSO

LA PAZ, BCS. (OEM-Infomex).- La tormenta tropical "Blanca" dejó lluvias ligeras en el sur de Baja California Sur, la madrugada y tarde de ayer; según el pronóstico del Servicio Meteorológico del país señala que no hay riesgos para la entidad y aunque podrían persistir los nublados en algunas zonas, se prevé el debilitamiento y disipación de "Blanca".

El centro de la tormenta tropical "Blanca" del Océano Pacífico, se localizó ayer aproximadamente a 675 kilómetros al sur-suroeste de Baja California Sur y hoy estaría a 630 kilómetros de Cabo San Lucas, con dirección oeste-noroeste.

Estas primeras lluvias de la temporada no dejan daños, sino los primeros beneficios para la ganadería, pues aunque son precipitaciones menores, ayudan a los agostaderos y rompen con los ciclos de sequía.

